

tion contre les fêtes italiennes. Cette protestation sera adressée à l'auguste Prisonnier du Vatican. Qu'on déploie partout le plus grand zèle pour une si noble cause.

— L'alcool, dit le docteur Plique, est un poison: poison pour le cerveau, poison pour le cœur, poison pour le foie, poison pour le rein, poison pour le poumon. L'alcool est la principale cause de la phtisie pulmonaire et de la folie.

— La très méritante *Société du Parler Français au Canada* a publié récemment un mémoire lu à sa séance du 22 février par l'honorable Juge A. Constantineau sur *la langue française dans l'Ontario*. Nous conseillons la lecture de ce mémoire à tous ceux qui veulent se renseigner sur l'état présent de notre langue dans la province voisine. Les adversaires comme les défenseurs du français y verront quelle force invincible y assure la survivance de notre idiome et quels progrès irrésistibles il y fait tous les jours, surtout depuis qu'en haut lieu on essaie ouvertement de l'étouffer.

— La première communion solennelle a eu lieu le 11 juin à la Cathédrale. 85 enfants y ont été admis.

— Nous rappelons qu'il y a encore beaucoup d'excellents homesteads à prendre à Vannes et dans les environs. Le chemin de fer se rend à 1½ mille de l'église. Pour informations s'adresser à M. l'abbé O. Corbeil, curé de Vannes, Man.

— *L'École Sociale populaire* son but, son organisation, son programme, — tel est le sommaire du premier numéro d'une nouvelle revue qui nous vient de Montréal, (1075, rue Rachel,) et qui est l'organe d'une société du même nom, fondée dans cette ville, avec la haute approbation de S. G. Mgr Bruchési, et dirigée par de très compétents sociologues prêtres et laïques. Qu'il nous suffise de dire que le président en est M. l'abbé Philippe Perrier, visiteur des écoles catholiques de Montréal. Nos meilleurs vœux de succès.

— *Chroniques des Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I.* — Publication trimestrielle dont la première livraison vient de paraître à la Maison-Chapelle de Saint-Boniface. Le but de cette revue, à qui nous souhaitons la plus cordiale bienvenue, est de resserrer les liens qui existent entre les diverses maisons de la communauté, tenir leurs membres au courant de ce qui se fait dans chaque centre d'apostolat et aussi de porter aux amis de l'œuvre la connaissance des consolants progrès de la jeune congrégation, qui compte déjà 60 membres, dont 2 professes perpétuelles, 24 professes temporaires, 25 novices, dont 9 postulantes. 7 junioristes se préparent aussi pour le noviciat au Couvent de Saint-Charles.

Ceux qui désirent recevoir cette intéressante publication peuvent s'adresser à la Maison-Chapelle.

— Le sismographe du Collège de Saint-Boniface a enregistré le grand tremblement de terre qui a eu lieu à Mexico dans les premiers jours du mois. C'est le plus considérable encore enregistré.